

Bewerbungsformular

Bewerbung für

Vorständin der VS

Name

Rebecca Leins

Studiengang

Instructional Design (HF), Geschichte (NF), 3. Semester

Bitte beantworte folgende Fragen mit jeweils max. 400 Zeichen. Gerne kannst du auch nur Stichworte nennen.

Was motiviert dich zu deiner Bewerbung?

Jeder Mensch braucht Herausforderungen - das Vorstandsamt ist absolut als solche anzusehen. Dieser würde ich mich sehr gerne stellen. Nicht nur um mich selbst voranzubringen, sondern vor allem für uns- uns alle.

Welche Erfahrungen bringst du für deine Bewerbung mit?

Ich bin seit dem 1. Semester aktiv in meiner Fachschaft. Im Sommer 2013 habe ich dann meine Fachschaft in der FSK vertreten und mich allmählich mit der Hochschulpolitik angefreundet.

Durch die Chance der Verfassten Studierendenschaft wurde mein Interesse geweckt und ich war bei einigen Treffen zur Implementierung der VS dabei -wie z.B.

Geschäftsordnung des StuRa, Finanzordnung, Wahlkampf und einigen anderen Treffen zur Ideensammlung bezüglich der VS)

Was möchtest du im Rahmen deiner Arbeit erreichen?

Ich denke im ersten Jahr wird es vor allem wichtig sein, die neue Struktur der VS zu organisieren, einzuführen und auch regelmäßig zu evaluieren damit die VS schnell und effizient handlungsfähig wird und dies auch bleibt.
Über die „normale“ Vorstandsarbeit hinaus würde ich gerne versuchen, einige Prozessabläufe und Kommunikationswege zu vereinheitlichen und zu vereinfachen, so dass wir unser gesamtes Potenzial nutzen können.

Wirst du dich an das „imperative Mandat“ halten?¹ Wie möchtest du dich mit dem Studierendenrat bzw. der Studierendenschaft im Allgemeinen rückkoppeln?

In der Funktion der Exekutive und in Anbetracht des basisdemokratischen Modells ist das eine absolute Selbstverständlichkeit.
Ein Vorstand muss die Beschlüsse des StuRa nach außen vertreten und für ihre Umsetzung eintreten.

Dir steht es frei, deine Bewerbung durch weitere Dokumente zu ergänzen (→ keine Voraussetzung!).

1 Personen, die vom Studierendenrat für Ämter und Posten ernannt werden, sind dazu angewiesen, die vom StuRa formulierten Positionen im Rahmen ihrer Aktivitäten umzusetzen. Personen, die sich für die Service-Stellen im Sekretariat oder Beratungsstellen bewerben, brauchen natürlich nicht näher auf die „Mandatsfrage“ eingehen.